

LÉGENDE

Pour visiter l'intérieur du Monument du Tombeau de N. S., on entre par la porte de la façade dans la

CHAPELLE DE L'ANGE. Cette chapelle est ainsi nommée, parce que, suivant le St. Evangile, ce fut là que l'Ange annonça aux Saintes Femmes la Résurrection du Sauveur.

C'est, une sorte de vestibule long d'environ 11 pieds et large de 9. Les parois intérieures en sont ornées de panneaux sculptés en marbre blanc, de 12 pilastres et d'autant de colonnettes. Quinze lampes, suspendues à la voûte, y brûlent jour et nuit : 5 appartiennent aux Franciscains ; 5 aux Grecs non-unis ; 4 aux Arméniens non-unis et 1 aux Cophtes non-unis.

Le centre de cette chapelle ou vestibule est occupé par la

PIERRE DE L'ANGE.

Ce n'est qu'un fragment de celle qui fermait l'entrée du T. S. S^upulcre, pendant que N. S. était au Tombeau, et sur laquelle l'Ange était assis quand vinrent les Saintes Femmes pour embaumer le Corps de leur divin Maître.

Ce fragment de pierre mesure environ un pied carré : il se trouve placé sur un piédestal et enchâssé dans un cadre de marbre blanc. (GUIDE INDICATEUR.)